

ANDALUCÍA

La Junta sanciona con 12 millones a Sevillana de Electricidad

CARLOS FUNCIA - Sevilla 23/06/1985

Vota Resultado  13 votos

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía ha impuesto 13 sanciones por valor de 12 millones de pesetas a la Compañía Sevillana de Electricidad, como consecuencia de la investigación ordenada por el Parlamento autónomo a raíz de las denuncias de irregularidades cometidas por esa empresa. El próximo martes el pleno del Parlamento ratificará la propuesta socialista de que Sevillana devuelva las cantidades irregularmente cobradas a los usuarios.

La noticia en otros webs

[webs en español](#)
[en otros idiomas](#)

Las sanciones impuestas a la Compañía Sevillana lo son por "negativa a suministrar datos" (por valor de 600.000 pesetas), "facturación indebida por kilovatio-hora no consumido" (1.550.000 pesetas), "cobro indebido de fianzas" (3.950.000), "elevación unilateral de potencia contratada"

(1.500.000) y "cobro indebido de derechos de enganche" (4.400.000). Estas sanciones se han impuesto como consecuencia de la investigación realizada por la Consejería de Salud y Consumo, que fue ordenada por el Parlamento andaluz después de que los diputados jiennenses Jesús Lechuga y Juan Carmona denunciases 29 tipos de presuntas irregularidades.

Por el mismo motivo, la Consejería de Economía también realizó una investigación, que arrojó un resultado de al menos cinco irregularidades cometidas con carácter generalizado. Estudiado el informe en la Comisión de Economía del Parlamento (véase EL PAÍS de 21-6-1985, página 30), se aprobó una propuesta de resolución del grupo socialista que insta a la compañía a devolver las cantidades irregularmente cobradas a los usuarios andaluces. Sevillana de Electricidad ostenta el monopolio del suministro eléctrico en Andalucía y tiene más de 2.500.000 abonados.

Publicidad por Google

¿Que es esto?

Dónde Invertir en Bolsa:

Ahorro.com ¿Dónde interesa Invertir en Bolsa? ¡Acceda Gratis a nuestro Informe!

6 grandes vinos - 50% dto

www.vinoseleccion.com Vinoselección Club de Vinos. Gratis sacacorchos valorado en 36€

Vota Resultado  13 votos

 Imprimir  Estadística  Enviar

Compartir: [¿Qué es esto?](#)

Puedes utilizar el teclado:

 Corregir  Derechos



 Texto

Otras ediciones

Publicado en Edición Impresa en la sección de España

Versión texto accesible

Edición de Bolsillo, edición para PDA/PSP ó Móvil

Última hora

Lo último Agencia EFE

14:58 El Tribunal Superior de Justicia catalán anula la jubilación forzosa de los médicos del ICS a los 65 años

14:48 Nuevo vertido de uranio en el sur de Francia

14:31 El Gobierno pondrá en marcha a partir de septiembre el plan de retorno de inmigrantes

14:23 Almuerzo con siesta desde 40 euros

Videos **Fotos** Gráficos

Nelson Mandela con su familia - 14:57

Descubre nuestro visor de la edición impresa. Permite visualizarla y descargarla

PaginasAmarillas.esTodas **Encontrar**Lo más visto ...valorado ...enviado

Los Reyes visitan a Suárez para llevarle el Toisón de Oro

Riccò pasará la noche en comisaría

El Senado argentino tumba la polémica ley de los aranceles

El FMI rebaja al 1,2% la previsión de crecimiento de España en 2009

Gore propone que EE UU prescindiera del petróleo en una década

Y al final de 'Los Serrano'... todo era un sueño

El Boss no cierra en verano

El ladrón sustituía la droga de la jefatura policial de Sevilla por talco o azúcar

El juez estudiará embargar los bienes de los administradores de Martinsa

Los generales Rodríguez, Jiménez, Coll y Rebollo, nuevos integrantes de la cúpula militar